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La présidente Informe l’assemblée de l’absence du syndic pour toute la séance.   
__________ 

 
La présidente Informe l’assemblée de l’arrivée tardive de madame la directrice de Logement, 

Environnement et Architecture.   
__________ 

 

Election 
complémentaire 

d’un membre à la Commission permanente des finances, en remplacement de Mme 
Muriel Chenaux Mesnier, démissionnaire. 
M. Samuel De Vargas, au nom du groupe socialiste, propose la candidature de  
Mme Onaï Reymond 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Onaï Reymond, comme membre de la 
Commission permanente des finances.  

__________ 
 

 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert ; Mme Karine Beausire Ballif ; M. 
Louis Dana ; Mme Charlotte De La Baume ; Mme Sarah Depallens ; M. Nicola Di 
Giulio ; Mme Coralie Dumoulin ; M. Alain Hubler ; Mme Prisca Morand ; Mme Patrizia 
Mori ; M. Andrea Münger  ; M. Jacques Pernet  ; Mme Joëlle Racine ; Mme Clara 
Schaffer ; Mme Manon Zecca. 
Membres absents non excusés : Mme Alix Aubert ; Mme Anna Crole-Rees ; Mme 
Valérie D’Acremont  ;Mme Marine Ehemann ; Mme Alice Girardet  ; Mme Sara Gnoni 
; Mme Gaëlle Kovaliv ; Mme Sevgi Koyuncu ; Mme Gaëlle Lapique ; Mme Astrid 
Lavanderos ; M. Pedro Martin ; Mme Maïmouna Mayoraz  ; Mme Marie-Thérèse 
Sangra ; M. Navasivayam Thambipillai ; Mme Maurane Vouga.  
 

 Membres présents 70 
Membres absents excusés 15 
Membres absents non excusés 15 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

Prestation de 
serment de M. Mathieu Delacrétaz (PLR) en remplacement de M. Xavier de Haller, 

démissionnaire. 
__________ 

Prestation de 
serment de Mme Carolina Carvalho Arruda (soc.) en remplacement de Muriel Chenaux 

Mesnier, démissionnaire. 
__________ 
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Election 
complémentaire 

d’un membre suppléant à la Commission permanente de politique régionale, en 
remplacement de Mme Marlène Bérard, désignée membre ordinaire. 
Mme Marlène Bérard, au nom du groupe PLR, propose la candidature de Mme 
Coralie Dumoulin. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Coralie Dumoulin, comme membre 
suppléante de la Commission permanente de politique régionale.  

__________ 
 

Election 
complémentaire 

d’un membre au Conseil intercommunal de l'Association de Communes de la 
région lausannoise pour la réglementation du service des taxis, en remplacement 
de Mme Denise Gemesio, démissionnaire. 
Mme Marlène Bérard, au nom du groupe PLR, propose la candidature de M. Nicolas 
Hürni. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, M. Nicolas Hürni comme membre du Conseil 
intercommunal de l'Association de Communes de la région lausannoise pour la 
réglementation du service des taxis.  

__________ 
 

La présidente Lit la lettre de démission de Mme Marine EHEMANN du Conseil communal avec 
effet au 04.10.2022.  

__________ 
 

La présidente Annonce la démission de la Commission des finances de madame Maïmouna 
Mayoraz, avec effet au 28.09.2022  

__________ 
 

La présidente Annonce la démission de la Commission de gestion de monsieur Johann Dupuis, 
avec effet au 04.10.2022  

__________ 
 

La présidente Propose de modifier l’ordre du jour de la séance du Conseil du 11.10.2022 pour 
ajouter l’assermentation de la personne qui remplacera Mme Ehemann, et les 
élections complémentaires à la Commission des finances et à la Commission de 
gestion.  
 
La parole n’est pas demandée. La modification est acceptée. 

__________ 
 

Lettre de la Municipalité (du 22 septembre 2022) demandant le traitement prioritaire pour 
le 04.10.2022 pour le point : 

- Préavis N° 2022/17 – SCS : « Piscine de Mon-Repos – assainissement, 
transformation et modernisation des vestiaires et du système sanitaire – 
demande de crédit d’ouvrage » 

__________ 
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Communications 
du Bureau 

– 8 septembre 2022 : Communication au Conseil communal - Organisation de la 
Commission permanente de gestion (du 1er juillet 2022 au 30 juin 2023) 

– 14 septembre 2022 : Communication au Conseil communal - Organisation de la 
Commission permanente de recours en matière d'impôts communaux et de taxes 
spéciales (du 1er juillet 2021 au 30 juin 2026) 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de Mme Anaïs TIMOFTE (EàG) : «Des déchets jonchent le sol à la rue de Genève 
: pourquoi les poubelles sont-elles supprimées ?» 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de M. Henri KLUNGE (PLR) et consorts : « Récupération des eaux de pluie: 
comment soutenir les volontaires responsables? » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Valéry Beaud (Les Verts) et consorts « Pour que la requalification de l’Avenue 
du Grey ne soit pas éternellement reportée » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Mathilde Maillard (PLR) et consorts « Future ligne m3 : l’occasion de rendre 
hommage aux personnalités féminines lausannoises » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Mathilde Maillard (PLR) « Des panneaux solaires le long des autoroutes » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Samuel De Vargas (soc.) et consorts « Un état des lieux sur l’accès au 
logement » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Samuel De Vargas (soc.) et consorts « Un train de mesures en faveur du 
vélo » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Nicola Di Giulio (UDC) « Mes gadins, mes gamelles, mes ennuis… » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Nicola Di Giulio (UDC) « Affichage électoral, un outil démocratique mais un 
fossé entre les zones foraines et le centre-ville de Lausanne ! » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Nicola Di Giulio (UDC) « Dogme égalitaire ? Dirigeons-nous vers un fossé 
ville-campagne ? La Municipalité traite-t-elle réellement ses administrés des zones 
foraines de la même manière que les citadins ? » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Valérie D’Acremont (Les Verts) et consorts « Stratégie de résilience 
territoriale » 

__________ 
  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b2/9f5ed3c633fe4b0d88dabbadd16a70b2.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/1e/7468ec76da4c4ca08855b0b53d278e1e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/6d/43d2f2c92289407f8908b46bfce38f6d.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ce/207af46306cd4795bba841b713fd47ce.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/5c/3aa386f861d34e5aaf76dd435259a35c.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/24/24c66ee98fa547cca05324730d817824.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/60/acf665d973a14590b51ef12905b67c60.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/6d/3096165bdc4f427ea29ccd39b438e46d.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/c5/65703669dada405c8281448d6eb6bec5.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/29/6c597056f29b47389a7a3bb81c490a29.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/be/45877267ba514925b7d63d85078fc3be.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/4e/8feac9baef234d158588f26e193b264e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e3/ab601030c7fb4b46a53325cb27f605e3.htm
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Interpellation 
Dépôt 

de M. Benoît GAILLARD (soc.) et crts : «Recrudescence des dérives sectaires : à 
Lausanne aussi ?» 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Nicola Di Giulio (UDC) : « Autant en emporte le vent ! » 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Oleg Gafner (Les Verts) : « Électromobilité : arnaque à la prise, quelle 
situation pour les voitures hybrides à Lausanne  » 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Nicola Di Giulio (UDC) : «Les très sensibles données personnelles des 
Lausannois, ainsi que son data-center(s) sont-ils réellement ultrasécurisés ? » 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Daniel CURNIER (Les Verts) et consorts : « Encore un petit Tour ? » 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Olivier Marmy (PLR) et consorts : « Le chantier de la gare à quai » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Mathilde Maillard (PLR) et consorts : «Centrale géothermique de Lavey : 
quels coûts et quelles perspectives pour la Ville ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Isabelle BONILLO (EàG) et consorts : « Indexation des subventions 
culturelles aux coûts de la vie ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été refusée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

 
Discussion sur 
procédure octroi 
urgence (Art.68 
RCCL) 

Mme Isabelle Bonillo (EàG), qui demande que le Conseil se prononce sur 
l’urgence. 

Vote s/octroi 
urgence 

Le Conseil, par 30 oui, 26 non et 11 abstentions accepte l’urgence à 
l’interpellation de Mme Isabelle Bonillo. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Anaïs TIMOFTE (EàG) et consorts : « Quelles mesures pour enfin 
éradiquer l’infestation de punaises de lit dans les hébergements d’urgence ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/f1/83b6a345b4864cfab2412a1a43ff7af1.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/80/1dcec840499c499cb80e5637a5961680.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ea/75abf2ff363d4fbbb4afc26140d879ea.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/6e/427b49934193404fa469369dc416516e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/71/e0944e4520a74a6fa91d902555d7a871.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/0a/db7b5ed618064d41ae16125df229c50a.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/6b/141dd45ea61a4b56866cdf4c516a876b.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/33/274b843a368f4a7685559043ae279033.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a1/e10244e117d349fc8664940125d183a1.htm
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Questions orales  
 
I. 

 
Mme Josée Christine Lavanchy (UDC) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de 
Sécurité et Economie ; Mme Josée Christine Lavanchy (UDC). 

 
II. 

 
M. Yusuf Kulmiye (soc.) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie.   

PREA22/015-SCS 
Rapport s/ 
Préavis N° 
2022/17 
 

Piscine de Mon-Repos - assainissement, transformation et modernisation des 
vestiaires et du système sanitaire - demande de crédit d'ouvrage 

Rapportrice : Mme Sarah Depallens (soc.) 
[Remplacée à la tribune par : M. Samuel De Vargas (soc.)] 

 
Discussion 

 
M. Matthieu Carrel (PLR) ; Mme Séverine Graff (soc.) qui dépose un amendement à la 
conclusion n° 1 ; Mme Romane Benvenuti (Les Verts) ; M. Sébastien Kessler (soc.) ; Mme 
Françoise Piron (PLR) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale ; 
Mme Paola Richard De Paolis (soc.) ; Mme Françoise Piron (PLR) ;  Mme Emilie 
Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale. 
 

 
Vœu n° 1 de la 
commission 

 
« La commission formule le vœu que la Municipalité continue les discussions avec les 
clubs d’arts martiaux utilisateurs du complexe de Mon-Repos afin qu’une solution 
consensuelle soit trouvée tant pour les vestiaires que pour les sanitaires. » 
 

 
Vœu n° 2 de la 
commission 

 
« La commission formule le vœu qu’une place de parc pour personne handicapée soit 
aménagée afin de favoriser l’accès à la piscine des personnes à mobilité réduite. » 
 

 
Amendement 
concl. 1 
(dépôt) 
 

 
d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine administratif de CHF 
3'000'000.- de CHF 3'108'000.- pour des travaux d’assainissement, de transformation et 
de modernisation des vestiaires et du système sanitaire de la piscine de Mon-Repos. 
 

Vote 
s/amendement  

Le Conseil, à l’unanimité,  approuve l’amendement de Mme Séverine Graff. 
 

 
Vote s/concl. 1  Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non et 1 abstention,  approuve la conclusion n° 1 

telle qu’amendée. 
 

 
Vote s/concl. 2 et 
3 

Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non et 1 abstention,  approuve les conclusions nos 
2 et 3 de la commission, soit décide :  

 
1. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine administratif 

de CHF 3'108'000.- pour des travaux d’assainissement, de transformation et de 
modernisation des vestiaires et du système sanitaire de la piscine de Mon-Repos 
; 

2. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser les charges 
d’amortissement sur la rubrique 331 du Service des sports ; 

3. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser, en fonction des dépenses 
réelles, les intérêts y relatifs sur la rubrique 390 du Services des sports. 

 __________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/93/d024c07133b446aaaac9c2275cb1e293.htm
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III. 

 
Mme Sarah Neumann (soc.) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et 
Cohésion sociale.  
 

IV. Mme Mathilde Maillard (PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture.    

 
V. 

 
M. Oleg Gafner  (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie. 

 
VI. 

 
Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture.   

 
VII. 

 
Mme Ariane Morin (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité 
et Economie   

 
VIII. 

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion 
sociale   

 
IX. 

 
M. Fabrice Moscheni (UDC) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie   
 

X. Mme Isabelle Bonillo (EàG) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et 
Mobilité. Mme Isabelle Bonillo (EàG) ; la présidente 

__________ 
 

POS22/068 –LEA 
Postulat 
 

de Mme Alexandra GERBER et crts : « Pour une renaturation des rives du lac 
conciliant les besoins de la biodiversité et des loisirs» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS22/071 –LEA 
Postulat 
 

de Mme Denise GEMESIO : « Faisons la nique au courrier électronique» 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS22/069 –SIL 
Postulat 
 

de M. Matthieu CARREL : « Citycable et LFO. Quo vadis» 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ef/75d10a1d761a4cec8be8a84f7cddd6ef.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/c6/7e034d44f35c4b2fa65baf1285c44fc6.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/03/9d83fb140bcb4942834c23baab46a903.htm
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MOT22/003 –SIL 
Motion 
 

de M. Fabrice MOSCHENI et crts : « Face à l'inflation galopante, la Ville de 
Lausanne aide la population lausannoise en suspendant pendant 2 ans la 
perception des taxes communales sur l'électricité.» 

 
Discussion 
préalable 

Une personne, membre du Conseil,  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, la motion est 
renvoyée à une commission. 

__________ 
  
POS22/067 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Denise GEMESIO et consorts : « Mobilité douce sur la route : sécurité 
pour toutes et tous» 

 
Discussion 
préalable 

Une personne, membre du Conseil,  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

__________ 
 

POS22/066 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Denise GEMESIO : « Sauvabelin : un trottoir pour garantir la sécurité 
des piétons» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
Interpellation  
urgente 
 

de M. Olivier Marmy (PLR) : «  Le chantier de la gare à quai  » 
 

Développement  M. Olivier Marmy (PLR).  
 
Réponse de la 
Municipalité  

 
Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et Architecture.  

 
 
Discussion  

 
M. Yvan Salzmann (soc.) ; Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; Mme Natacha 
Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et Architecture ; Mme Françoise 
Piron (PLR) qui dépose une résolution ; Mme Marlène Bérard (PLR) qui dépose une 
résolution ; M. Valéry Beaud (Les Verts) ; Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme 
Mathilde Maillard (PLR) qui modifie les 2 résolutions. 

 
Résolution Piron 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité s'assure auprès des CFF que 
l'agenda prévu soit respecté et informe au minimum tous les 6 mois le Conseil 
communal de l'avancement des travaux.» 

 
Résolution Bérard  
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prenne des mesures en vue de 
favoriser l’accès aux commerces dans le secteur de la gare, notamment en 
prévoyant des places de parc et un marquage piétonnier supplémentaires» 

 
Résolution Piron 
(modification) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité s'assure auprès des CFF et de 
l’OFT que l'agenda prévu soit respecté et informe au minimum tous les 6 mois le 
Conseil communal de l'avancement des travaux» 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b0/c01e532aef0b4eddb9636f44f962cdb0.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/98/09a30678c794466a981baa236e39e598.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e8/a4b5f71738264a589281a9bf2d62ebe8.htm
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Résolution Bérard 
(modification) 

 
«Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prenne des mesures en vue de 
favoriser l’accès aux commerces dans le secteur de la gare, notamment en 
prévoyant des places de parc pour voiture et pour vélo et un marquage piétonnier 
supplémentaires.» 

 
Vote s/résolution 
Piron 

 
Le Conseil, par 59 oui, 5 non, et 5 abstentions, adopte la résolution de Mme 
Françoise Piron. 

 
Vote s/résolution 
Bérard 

Le Conseil, par 28 oui, 34 non, et 2 abstentions, refuse la résolution de Mme 
Marlène Bérard. 

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Interpellation  
urgente 
 

de Mme Mathilde Maillard (PLR) et consorts : «Centrale géothermique de 
Lavey : quels coûts et quelles perspectives pour la Ville ? » 

 
 
Développement  

 
Mme Mathilde MAILLARD (PLR).  

 
Réponse de la 
Municipalité  

M. Xavier Company, directeur de Services industriels ;  
 

 
Discussion  

 
M. Ngoc Huy HO (Les Verts) qui dépose une résolution ; M. Xavier Company, 
directeur de Services industriels. ; M. Valentin Christe (UDC) ;  M. Xavier Company, 
directeur de Services industriels. 
 

 
Résolution Ho 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal invite la Municipalité à solliciter la Confédération afin 
d’obtenir plus de subventions valorisant les projets de production de chaleur 
géothermique directe et indirecte.» 

 
Vote s/résolution 

 
Le Conseil, par 67 oui, 0 non, et 0 abstentions, adopte la résolution de M. Ho.  

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Clôture La séance est levée à 20 h 50. 

 
 
 

 
La présidente :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 
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 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert ; Mme Karine Beausire Ballif ; M. 
Louis Dana ; Mme Charlotte De La Baume ; Mme Coralie Dumoulin ; M. Alain Hubler 
;  Mme Astrid Lavanderos ; M. Pedro Martin ; Mme Prisca Morand ; Mme Patrizia 
Mori ; M. Andrea Münger  ; M. Jacques Pernet  ; Mme Joëlle Racine ; Mme Karine 
Roch ; Mme Clara Schaffer. 
Membres absents non excusés : M. Pierre Conscience ; Mme Anna Crole-Rees ; 
Mme Marine Ehemann ; Mme Alice Girardet  ; Mme Sevgi Koyuncu ; Mme Gaëlle 
Lapique ; Mme Maïmouna Mayoraz  ; Mme Onaï Reymond ; M. Navasivayam 
Thambipillai ; Mme Maurane Vouga.  
 

 Membres présents 75 
Membres absents excusés 15 
Membres absents non excusés 10 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 21 h 20 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

Interpellation  
urgente 
 

de Mme Anaïs TIMOFTE (EàG) et consorts : « Quelles mesures pour enfin 
éradiquer l’infestation de punaises de lit dans les hébergements d’urgence ? » 

 
 
Développement  

 
Mme Anaïs Timofte (EàG) qui dépose une résolution.  

 
Réponse de la 
Municipalité  

Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale.  
 

 
Discussion  

 
Mme Anaïs Timofte (EàG) ; M. Matthieu Carrel (PLR) ; Mme Emilie Moeschler, 
directrice de Sports et Cohésion sociale ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, Environnement et Architecture ; M. Yusuf Kulmiye (soc.) ; Mme Romane 
Benvenuti (Les Verts). 
 

 
Résolution  
(dépôt) 

 
« Le conseil communal souhaite que la Municipalité prenne toutes les mesures 
nécessaires afin d’éradiquer sans délai et efficacement les punaises de lit dans les 
lieux d’hébergement d’urgence, tout en garantissant l’accès aux prestations » 

 
Vote s/résolution 

 
Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non, et 1 abstention, adopte la résolution de 
Mme Timofte.  

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 
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INT21/025-CD 
Interpellation  
 

de Mme Christiane Schaffer et consorts : « La Ville achète une exploitation 
agricole à la barbe de deux agriculteurs. Que veut-elle en faire ? Un manège pour 
les chevaux ? » 
 

Discussion 
 

La parole n’est pas demandée.  
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
INT21/003-SE 
Interpellation  
 

de M. Arnaud Thièry et consorts : « Un an après, il est temps d’agir contre les 
crimes LGBTIQ-phobes ! » 
 

 
Discussion 
 

 
Mme Constance Von Braun (Les Verts) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ; M. 
Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
INT21/044-SCS 
Interpellation  
 

de Mme Françoise Piron et consorts : « Deux ans sans piscine c’est trop ! » 
 

Discussion 
 

Mme Françoise Piron (PLR) ;  Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et 
Cohésion sociale. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
INT21/055-SE 
Interpellation  
 

de Mme Anaïs Timofte et consorts : « Pollution de l’eau dans 6 communes 
raccordées au réseau d’approvisionnement lausannois : doit-on laisser couler ? » 
 

Discussion 
 

Mme Anaïs Timofte (EàG) ; Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine 
Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
INT21/030-SE 
Interpellation  
 

de M. Ilias Panchard et consorts : « Vers des itinéraires de manifs réellement 
accessibles à toutes et tous ! » 
 

Discussion 
 

M. Ilias Panchard (Les Verts) qui dépose une résolution ; Mme Manon Zecca (EàG) ; 
M. Olivier Marmy (PLR). 
 

 
Résolution  
(dépôt) 

 
«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité tienne compte dans la 
mesure du possible de l'accessibilité universelle lors de l'attribution des itinéraires 
de manifestations et informe les organisateurs-trices à ce propos lors des séances 
de coordination » 
 

Vote s/résolution Le Conseil, 42 oui, 13 non, et 6 abstentions, adopte la résolution de M. Ilias 
Panchard.  
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9e/56c259391e2e48b385222a5725c4429e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/74/MIGRA-A394528-7247357adf6e974.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ed/483d4e5c887a489cb437ec61f424d9ed.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d1/d94f883a543f499c903e555567c39cd1.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/5e/e2c3b2a790754afab6b49074134c305e.htm
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INT21/036-EJQ 
Interpellation  
 

de M. Matthieu Carrel et consorts : « Guettons l'heure de l'égalité au sein de 
l'administration communale » 
 

 
Discussion 

 
M. Matthieu Carrel (PLR) ; Mme Feryel Kilani (Les Verts) ; M. David Payot, directeur 
d’Enfance, Jeunesse et Quartiers.  
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
 
Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 25. 
 

 
 

 
La présidente :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/1c/5692208ce8364b138fcf1935a4a0101c.htm

